

Sicherheit im Straßenverkehr – Achtung Schulweg!

Das Verkehrsschild „Achtung Kinder“ im Bereich der Kirche wurde bereits im Oktober durch eine aktuelle Ausführung mit dem farblich abgehobenen Hinweis Schulweg ausgetauscht.



Schule – Sanierung Außenfassade und zusätzliche Dämmung

Ebenfalls mittlerweile abgeschlossen wurde die Fassadenrenovierung der Schule. Teilweise war diese weggefault, da der Ablauf des Wassers nicht ausreichend umgesetzt war und Spritzwasser die Fassade ebenfalls geschädigt hat. Der Sockel wurde daher höher gezogen, Mankos in der Dämmung behoben und die Fassade erneuert. [Berichterstattung Peter Blank Ausschuss Thal Sitzung 15.09.2015]

Wenn der Winter kommt – Geänderte Regelung Schneeräumung Verbindungsstraße Thal-Langen über Martinsbrücke

Der Winterdienst auf der Brücke erfolgt durch die Gemeinde Sulzberg, ab der Brücke durch die Gemeinde Langen. Aus Haftungsgründen im Verantwortungsbereich der Gemeinde Langen konnte zumindest vereinbart werden, dass ein Gebotsschild „Kettenpflicht“ statt dem bisherigen generellen Fahrverbotsschild angebracht wird. Das heißt vorerst, dass alle Kfz - auch Allrad -, auf zwei Antriebsrädern in dem betroffenen Straßenabschnitt (ab Brücke bis Märzengschwend Haus Nr. 88) Schneeketten haben müssen. Wir bemühen uns um weitere Vereinfachungen.

➔ Da es sich um eine Nebenstraße handelt, kann der Räumungsrhythmus eingeschränkt sein.



Vorankündigung Einschränkungen durch Baumaßnahmen in Kuhn

Im Rahmen der Maßnahmen Kuhnerbach-Verbauung soll im Februar/März 2016 je nach Schneelage der Brückenbereich gemacht werden. In diesem Zuge ist mit Einschränkungen bei der Straßenbenutzung für ca. 1 Woche zu rechnen. Weitere Informationen dazu erfolgen kurzfristig.



**Wir wünschen allen Thalerinnen & Thalern ein
gesegnetes Fest, frohe Stunden im Kreise Eurer Lieben
und einen guten Start ins Neue Jahr.  Der Ortsvorstand Thal**